# eltablao

La frase democrática de la semana

# "QUIEN DESEE LA RUPTURA TENDRA QUE ENFRENTARSE CONMIGO" (Fraga Iribarne)

Esta fue, evidentemente, la frase democrática de la semana. Sería más democrática todavía si los periódicos la hubieran dado en todo su contexto. Porque según rodríguez de la fuente bien informada, la frase en cuestión fue seguida por otras que la enmarcan en todo su significado. Helas:

«Y si la Plataforma y la Junta son hombres, que me digan eso de la unidad en la calle.»



«No me nombres a la Amnistía, que es como si me hubieras mentado a alguien de la familia.»

«Aquí lo que hay es mucho demócrata de boquilla, que no tienen agallas de decirme el Pacto por la Libertad de hombre a hombre.»

«Haz el favor de retirar lo que acabas de decir de la Reforma si no quieres que te parta la cara.»

(En esto llega Martín Gamero con una rueda de prensa bajo el brazo y se pone a decir: «Venga, venga, no os pongáis así, sois como chiquillos; venga, a daros la mano, a hacer las paces y a prometeros que no os vais a enfadar más. ¿No veis como así es mejor? Ea, así me gusta a mí, que seáis buenos...)



# SEÑORES A LOS QUE NO HAN PROHIBIDO NADA

La canallesca Prensa se esfuerza en sacar todos los días suspensiones de conferencias, de recitales, de manifestaciones; secuestros de libros; naderías, a fin de cuentas. He aquí, para refutación de intelectuales marxistas y marxistoides (que de todo hay), una completa relación de actos que no se han suspendido en los últimos quince días.

CANTANTES: Han podido cantar con absoluta normalidad Camilo Sesto, Braulio, Raphael, Manolo Escobar, Paloma San Basilio y Lolita.

CONFERENCIANTES: Han podido dar conferencias sin el menor inconveniente Blas Piñar, Serrats Urquiza, Pedrosa Latas y Lula de Lara.

LIBROS: Han sido reeditadas, con gran provecho para las almas piadosas, las obras completas del Padre Coloma, después de su clamoroso éxito en las pantallas de TVE, limpias ya de «Mundo Pop», «Paisajes con figuras» y otros execrables engendros.

MANIFESTACIONES: Las manifestaciones que convenía autorizar han sido autorizadas y celebradas en paz y en gracia de Dios.

Así que si esto no es una dictadura, que venga Solschenizyn y lo diga. Que no lo va a decir, porque eso tiene tarifa aparte.





## LA AGENDA DEL Bunkeriano

### LUNES

Llamar a TVE para que pongan otra vez lo de Solschenizyn, por si la canalla marxista todavía no se ha enterado.

### MARTES

Reunirse con unos amiguetes a ver por videotape lo de Solschenizyn en TVE, lo bien que le salió al tío.

### MIERCOLES

Preparar un acto de afirmación nacional.

### JUEVES

Demandar a alguien, que siempre viene bien.

### VIERNES

Escribir una tercera en ABC contra la partitocracia y contra los partidos totalitarios, que nosotros no somos totalitarios, sino nacionales, que no es lo mismo.

### SABADO

Rebatir el artículo de Benet contra Solschenizyn y pedirle al amiguete de TVE que lo lleve otra vez, ahora al «Un, dos, tres», que también lo ve mucho el obreraje.

### DOMINGO

Manifestación autorizada, con nuestros cánticos de siempre y los gritos de rigor mortis.